

Wilfrid Lebel, dit Will ou encore « Mr President »



Wilfrid est l'un des piliers du GGS. Il est très impliqué dans la vie de la chorale. Soliste, soliste du pupitre des Trombones, Wilfrid est également Président de l'association GGS depuis la saison dernière. Il chante depuis plusieurs années au sein de la chorale.

Mini-interview

Quand es-tu entré dans la chorale ?

C'est en participant à un stage au Touvet animé par Franklin que j'ai eu le premier coup de foudre. Quand je me suis rapproché ensuite de Grenoble en 2001, je me suis d'abord inscrit au Gospel Institut (école de chant créée par Franklin Akoa Mva), c'est là que j'ai rencontré ma compagne, Fred (qui est choriste également au GGS ;-)) : Deuxième coup de foudre.

Quel est ton parcours musical ?

J'ai toujours aimé chanter. J'ai testé plusieurs chorales : une chorale de Pontcharra, une chorale "cœur joie" Sassenage et aussi une chorale contemporaine de chanson française pas très dynamique.

Est-ce que tu imaginais devenir Soliste et occuper le poste de Président en arrivant ?

Durant l'année au Gospel Institut je me suis essayé au chant soliste. Le GGS correspond plus à ce que je recherchais.

J'avais déjà consacré beaucoup de temps pour monter le premier site internet du GGS afin de promouvoir l'image de la chorale. Pour la fonction de président, le poste était vacant : j'ai été intéressé de m'essayer dans ce rôle, et de voir ce que je pouvais apporter pour faire évoluer la chorale. Je m'occupe également de créer le trombinoscope en début de saison.

Qu'est-ce que cette chorale t'apporte ?

La chorale est un tout, elle fait partie de ma vie. C'est génial de faire aboutir le travail de chacun sous la forme de spectacles de qualité, c'est quelque chose que tu ne trouves pas ailleurs. On a un outil qui permet de générer du bonheur, il faut vraiment avoir conscience de ce potentiel.

C'est aussi un exutoire, elle me permet de lâcher prise par rapport aux soucis de mon travail qui est prenant. La chorale est presque un médicament qui me permet de rester constamment plein d'énergie !

Qu'est ce que le gospel pour toi ?

C'est un chant qui permet de te libérer. Je n'ai pas eu une éducation religieuse : l'existence de Dieu, aller à l'église ce n'est pas trop ma tasse de thé. Cela ne m'empêche pas de croire en la nature et en la bonté de l'homme : le gospel je le ressens comme cela, un message humaniste.

Septembre, 2010.